
1 会 期 令和2年9月3日（木）～9月11日（金） 9日間

2 議 案 等 認定 4件

報告 3件

議案 8件

3 一 般 質 問 令和2年9月8日（火）　5名

4 請 願 ・ 陳 情 陳情書 1件

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。
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令和２年第３回（９月）泉崎村議会定例会報告書

村が出資している法人の経営状況に係る書類提出の件

令和元年度泉崎村歳入歳出決算の認定について

令和元年度決算に基づく健全化比率等の状況について

◇地方公共団体の財政の健全化に関する法律第3条の規定により、令和元年度決算
に基づく健全化判断比率等の状況について報告を受けたものです。
　※実質公債比率は8.3％【3カ年平均】
　※将来負担比率は0％（前年度0％）【単年度】

令和元年度泉崎村工業用地造成事業会計決算の認定について

◇収益的収入193万7000円、収益的支出123万738円、資本的収入0円、資本的支出
79万4909円であり、損益計算においては70万6262円の純利益となるものです。

令和元年度泉崎村住宅用地造成事業会計決算の認定について

収益的収入1606万5000円、収益的支出389万2841円、資本的収入0円、資本的支出
294万690円であり、損益計算においては1217万2159円の純利益となるものです。

令和元年度泉崎村水道事業会計決算の認定について

◇収益的収入2億3191万4650円、収益的支出1億7483万7653円、資本的収入270万
6000円、資本的支出8321万5363円であり、損益計算においては5707万6997円の純利
益となるものです。

村が出資している法人の経営状況に係る書類提出の件

◇地方自治法第243条の3第2項の規定に基づき、株式会社さつきの里の第2期の経
営状況の報告を受けたものです。

◇地方自治法第243条の3第2項の規定に基づき、泉崎観光株式会社の第31期の経
営状況の報告を受けたものです。

◇一般会計
　歳入総額45億4565万9390円、歳出総額40億9543万8870円、繰越明許費繰越額1億
2869万3000円、実質収支3億2152万7520円の黒字決算となるものです。
◇国民健康保険特別会計
　歳入総額7億5427万3721円、歳出総額7億1171万6528円で、実質収支4255万7193
円の黒字決算となるものです。
◇介護保険特別会計
　歳入総額5億8413万4195円、歳出総額5億5586万1708円で、実質収支2827万2487
円の黒字決算となるものです。
◇農業集落排水処理事業特別会計
　歳入総額2億3650万2140円、歳出総額2億2733万8572円で、実質収支916万3568円
の黒字決算となるものです。
◇後期高齢者医療特別会計
　歳入総額6121万5900円、歳出総額6059万7636円で、実質収支61万8264円の黒字
決算となるものです。
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新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政の急激な悪化に対し地方税財源
の確保を求める意見書の提出

※採択されました請願及び陳情は、議員発議により議会に提案され、可決後、意見書
として国、県等の関係機関へ積極的に働きかけを行うものです。

令和２年度泉崎村工業用地造成事業会計補正予算（第1号）

◇資本的支出の予定額を補正するもので、不足する額1万8千円を、72万5千円に、当
年度利益剰余金処分額1万8千円を、72万5千円に改め、補てん財源として前年度から
の繰越未処分利益剰余金額を72万5千円とするものです。

◇歳入歳出それぞれ2845万8千円を増額し、歳入歳出の予算総額を　5億6133万5千
円とするものです。

令和２年度泉崎村農業集落排水処理事業特別会計補正予算（第1号）

泉崎村定住促進条例の一部を改正する条例

◇天王台ニュータウン及び都橋住宅団地の販売促進を図るため、令和2年9月30日の
本条例の有効期限を更に6ヶ月延長し、令和3年3月31日に改めるものです。

令和２年度泉崎村介護保険特別会計補正予算（第２号）

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ416万3千円を追加し、歳入歳出予算の
総額を2億1649万2千円とするものです。

泉崎村手数料条例の一部を改正する条例

◇行政手続における特例の個人を識別するための番号の利用等に関する法律の一
部改正により、個人番号の通知カードの再交付等の手続きが廃止されたことに伴い、
条例の一部を改正するものです。

令和２年度泉崎村住宅用地造成事業会計補正予算（第1号）

◇収益的収入一般会計補助金115万6千円を増額し、収益的支出、一般管理費115万
6千円を増額するものです。

新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政の急激な悪化に対し地方税財源の
確保を求める陳情書

提出者：福島県町村議会議長会　会長　渡邉一夫

泉崎南東北診療所耐震補強工事請負契約の締結について

泉崎南東北診療所の耐震補強を行うため、鉄筋コンクリート壁補強工事、柱包帯補強
工事、鉄骨補強工事、一式について、藤田建設工業株式会社を契約相手方として、請
負契約の締結について議会の議決を求めるものです。

令和２年度泉崎村一般会計補正予算（第４号）

◇歳入歳出それぞれ3億6148万4千円を増額し、歳入歳出の予算の総額を歳入歳出
それぞれ46億1724万3千円とするものです。
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3 白石　正雄議員

工事の進捗について
北平山新田四辻付近の歩道工事の進捗について伺
う。

堂ノ下屯所付近、県道塙・泉崎線と村道中島・堂ノ下
線のT字交差点の改良について伺う。

交差点の改良について

八雲ニュータウン環境美化につ
いて

法面等の除草及び集会所付近駐車場脇道路の補修
を伺う。

JR泉崎駅東口開発について

農振除外について

学校運営協議会について コミュニティスクールが４月から発足し地域の課題を
共有して有効に活用させるとしているが、小学校の統
合、中学校の携帯電話の着用等の議論をどのように
取り組んでいくのか伺う。

地方創生臨時交付金事業に
ついて

喫煙ブース設置について 毎水曜日の夕方、防災無線より子どもの提案として
放送されています。
８月１２日にたばこの害を訴えておりました。ブース設
置を伺う。

８月１１日の全員協議会時に公表された建物賃貸借
契約書の中に、家賃の遅延が生じた場合の対処方
法が明記されていないが伺う。

泉崎観光(株)と(有)イズミザキ
コーポレーションについて

第２次補正予算実施計画の概要の中で、４月２８日
以降に生まれた新生児に対する給付をどのように考
えているのか伺う。

鈴木盛利議員

目でみる泉崎村のあゆみに
ついて

この冊子が発行されたのが昭和５２年１２月２０日、
発行から４３年経過しております。昭和から平成、現
在は令和２年、村はもちろんの事、県・国・世界中の
人達、いろんな事があり、現在は新型コロナに悩まさ
れております。この冊子は村の歴史本と位置づけさ
れると思います。第２巻発行をどのように考えている
か伺う。

行政が停滞している。職員との円滑なコミュニケー
ションと仕事を進める気力、熱意が不可欠ではないの
か。今後どのような姿勢で取り組んでいくのか伺う。

①「クロスカントリーコース」が完成している。オープン
時期について伺う。
②景観整備の苗木については、無許可伐採を行った
ところで切った木は元に戻せないので「対処は植栽し
かない」ということであったが、植栽は環境整備のた
めに行ったのか伺う。

村税滞納について

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

小針辰男議員

消滅時効を過ぎた損失額について伺う。

新型コロナの感染が世界に広がり、国内でも第２波
の様相をみせている。感染を防止し、これを押さえ込
む為には、エピセンターと言われる感染集積地を面
的にPCR検査し、陽性と陰性を分け、陽性者を隔離し
治療をする以外、解決の道はないとする意見が主流
となりつつある。
泉崎村としても検査体制の構築に向け努力する必要
があるのではないか。
（１）発熱時緊急受診できる体制
（２）医療・介護関係者のPCR検査
（３）教育・保育関係者のPCR検査
（４）児童・生徒のPCR検査
（５）医師会・病院・検査機関への支援と協力

新型コロナ対策について

JR泉崎駅東口開発土地利用計画について伺う。

パークゴルフ場内の農地農振除外について伺う。

村政運営について

クロスカントリーコースについて
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飛知和良子議員
県道母畑・白河線バイパスにつ
いて

県道母畑・白河線バイパスの今までの経過について
伺う。

野崎隆議員

新型コロナウイルス感染対策と
対応について

未だに猛威を振るっているコロナウイルスに対して、
感染者が出た場合の対応を各課に伺う。

第８期の介護保険事業計画づくりが進められていると
思う。その進捗状況と計画に盛り込む内容、重点事
項についてお聞かせいただきたい。

介護保険について

村道新田・蕪内線の歩道が数年にわたり舗装になら
ず砂利のままだが、今後どのように考えているのか
伺う。

北平山新田の歩道の舗装につ
いて

1．コロナ影響による減収支援
２．持続化給付金の対応

農業所得支援について

新型コロナ感染の拡大によってコロナ対応病院だけ
でなく、一般病院も大きな減収減益の事態に直面して
いる。診療所存続の為にも支援を行うべきでないか。
南東北泉崎診療所の利用状況と経営状況について
伺う。

泉崎南東北診療所に対する
支援について

１．運営の改善と財政支援
２．施設の有効活用、家賃補助
３．３密を防ぐ施設改良

サイクリングターミナルの運営
について

県内の各自治体で原発から発生するトリチウム水の
海洋放出について、態度を表明するところが増加して
いる。本村としてどうするのか見解を伺う。

原発トリチウム水の海洋放出に
ついて


